
生徒会による「防寒対策に関わる提案」 
 

１月１３日（金）に、生徒会から PTA本部役員の皆様に、「防寒対策に関わる提案」を次

のように行いました。 

  

 １.巣南中の現状と提案までの経緯 

 ２.全校生徒へのアンケート調査 

 ３.防寒対策の提案 

 ４.防寒対策と制服の着用について 

 

 生徒会役員の生徒が中心となり、制服を着用することの意味を考えた上で、防寒対策の

視点から校則の見直しを行いました。生徒からアンケートをとり、現状をつかみ、意見を

集約しながら、よりよい改善策を考え、提案しました。 

PTAの役員の皆様からは、「生徒が主体的に考え、動き、実行しながら、校則の見直しを

提案した点が素晴らしい」「生徒自身の手でつくったルールなので、一人一人が意識をして

守っていくことが大切」等のご意見をいただきました。PTA 本部会の皆様にも承認をいた

だいたので、１月１７日（火）からスタートする予定です。 

 

 

 

  


